

Lebenshilfe feiert Geburtstag im Grünen

Nächstes Ereignis: Sommerfest am 25. Juni am Hotel „Danelchristelgut“ Lauter

Lauter. Zu einer Geburtstagsfeier der besonderen Art traf sich der Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung e. V. (Regionalvereinigung Aue) am 7. Mai. Im Walschulheim Conradswiese feierten die Familien mit ihren Kindern den „21.“ des Vereins. Harald Englert, stellvertretender Vereinsvorsitzender, dankt besonders dem Leiter des Waldschulheimes Matthias Golze für die umsichtige Vorbereitung dieses Tages. Besonders gut kamen dabei die Waldexkursion mit Förster Richter und die Alpaka-Streicheleinheiten an. Nun richten sich die Blicke des Vereins bereits auf den 25. Juni. Dann feiert er am Hotel und Restaurant „Danelchristelgut“ Lauter von 15 bis 18 Uhr sein traditionelles Sommerfest; wie immer mit einem abwechs-



Der Familientag der Lebenshilfe Aue am Waldschulheim Conradswiese hielt interessante Erlebnisse bereit.

Foto: H.-J. Schwochow

lungsreichen Programm für die großen und kleinen Besucher. In diesem Jahr wird der

Posaunenchor der Evangelisch-lutherischen Gemeinde mit von der Partie sein. hjs